



議場コンサートを開催します



市民の皆さまから気軽に議場へ足を運んでいただき、市議会をもっと身近に感じてもらうため、議場コンサートを開催します。
心を揺さぶる美しい歌声を、ぜひおたのしみください！

- 🎵 と き : 令和5年9月4日(月) 午前9時20分～
- 🎵 と ころ : 木田第一庁舎5階 上越市議会本会議場
- 🎵 出演者 : ジェイオー グレース ゴスペル クワイアー
J.O.GRACE GOSPEL CHOIR
- 🎵 内 容 : ゴスペル合唱



出演者から /

ひとこと



ジェイオー グレース ゴスペル クワイアー
私たちは、J.O.GRACE GOSPEL CHOIRです。

幅広い年齢層、いろいろな国の方が集まり、“Heart to Heart”を大切にゴスペルを歌っています。
2005年から歌いはじめ、コンサート他、イベント、老人施設等で活動しています。

■申し込み・参加費は不要で、観覧は6階傍聴席からになります。
詳細は、市議会ホームページ等でお知らせします。



次の定例会は

令和5年 9月4日(月)～

- 総括質疑 9月4日(月)～5日(火)
- 委員会 9月6日(水)～15日(金)
- 一般質問 9月20日(水)～25日(月)
- 採 決 9月27日(水)

※日程が変更となる場合は、ホームページ等でお知らせします。

編集後記

新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類になり、日常の活動が活発になってきました。

市議会でも5月に新たな試みである「ご意見を聴く会」などを開催し、今まで以上に幅広い層の皆さまからご参加いただくことができました。これからも、市民にとって身近な議会であるよう努めてまいります。

広報広聴委員会 宮川大樹

次号は、令和5年10月25日発行です。



ホームページ



本会議場
動画配信



委員会
動画配信



Facebook